



～アセンションの祭典～

ご参加の皆さまからの愛のコラボレポート！！！！

C. Tさんより

セミナー、ワークショップ、セッションを通して、
基底からエネルギーが上がってくるような感じがしました。
自分が本当にやりたいことを、どんどんやっていくことによって、
ハイアーセルフにつながる事がわかりました。
もっと、自由に、ワクワクの、楽しい気持ちで、
過ごしていけるようになれそうです！！！！
小さいことから1つ1つ感じ取り、
自分の力で、自分を変えていけるようになりたいです。
今日はありがとうございました！！！！

R. Hさん(保育士)より

Ai先生のセミナーとワークショップの時に、
下記のメッセージを、ハイアーセルフから受け取りました。
私が地球に来たミッションは、
子供たちが、愛＝栄養を、たっぷり取り込んでいけるように、
湧き出る泉のような愛を、どんどん注ぎ、
満ち溢れて、成長してくれること！！！！
私と出会ってくれる、すべての子供たちへ、

そして大人になった皆さんにも、
愛と感謝を贈りたい。笑顔で照らしたい！！！！

S. Mさんより

セミナー、ワークショップ、セッションを受けて、
自分のハートの扉を開くこと！ そして
自分から愛のエネルギーを出すことで、
まわりの人も変わってくるのだということが、わかりました！！！！

Naokoさんより

Lotus先生のセッションを受けて、
自分のペースで、着実に、今、できることをやりたい、
愛のエネルギーで、地球を美しくしたいと思いました！！！！

皆でのエネルギーワークでは、力をもらいました。
今日が始まりであると感じました。感謝です！！！！

Ai先生のセミナーとワークショップでは、
下記のメッセージをハイアーセルフ(ハート)から受け取りました！！！！

感動のエネルギーで、ハイアーセルフとつながって、
日本、地球を、美しい愛のエネルギーで
満たしたい！！！！

匿名希望さんより

Ai先生が会場に入られた瞬間、
薔薇のエネルギーが響いてきました！！！！
Ai先生が演台に立たれた瞬間、
薔薇の花束に包まれる感じがしました！！！！
これがアセンションDNAである！！！！
というメッセージを受け取りました！！！！

M. Nさんより

セミナー、ワークショップ、セッションを通して、
自分自身が本当にやりたいことは、
今、ここに生きている意味を、
ハートの中心、さらに核心から、
溢れさせること！！！！

その止まらない想いを、全身に巡らせて、
日々、毎瞬、更新し続けること！！！！
その真の始まりを、自覚し、やり続けること！！！！
目の前の人を愛し、地球を愛し、愛でひとつになること！！！！
その感覚を、会場の皆さんとともに、
思い出すことができました！！！！
本当に幸せです。ありがとうございました！！！！

Iさんより

Ai先生のセミナーとワークショップで、
下記のメッセージを、ハイアーセルフ(ハート)から
受け取りました！！！！

私が地球(地上)に来たミッションとは、

地球を愛の星にするためにやってきた！！！！
地球の愛をふやし、アセンションさせるために！！！！

愛の文明の創造。

愛の社会の創造。

地球を愛で包むこと！！！！

愛の地球維新！！！！

必ず成し遂げます！！！！

M. Nさんより

ひろし先生がセッションで、
「人類の皆の心が響きあって・・・」
とおっしゃった時に、
その<響きあう>という言葉に共鳴して、
本当に宇宙に波動が拡がっていったのを感じました！！
愛の共鳴は、なんと素晴らしいのだろう、と実感しました！！

Eさんより

セッションでは、自分を愛することを認めると、
自分が幸せになり、皆も幸せになり、日本も幸せになると感じました。

Ai先生のセミナーでは、
感動している瞬間が、ハイアーセルフにつながっている瞬間であり、
そのキープ&ギネスが、究極の幸せになっていく！！
というお話が、とても重要だと思いました！！

Mさんより

これまでに感じた中で、今日の皆での
愛のエネルギーワークが、
一番、皆のハートでつながった感じがしました！！
自分と皆との境目がなくて、
愛でひとつになったのを感じました。

Yさんより

ハートと魂が愛でいっぱいになって、
こんなに愛がとまらない思いは、初めてです！！

Gさんより

今回のアセンションと愛の祭典は、
地上にしっかりとグラウンディングしていて、
地上に開かれた、根源と、高次のエネルギーのゲイトとなり、
とても重要なクリスマス・プレゼントとなったと感じました！！！！

Yさんより

金太郎先生のセミナーの時に、
核がふるえ、そして核が純粹となって、
響いていきました！！！！

Hさんより

すべてが愛であるということを、
今日のセミナーを通して、あらためて感じました。
小さい頃から、神さまだと感じていたエネルギーが、
今日、＜愛＞であることを明確に感じました！！！！
愛＝神、根源であり、
すべての存在は、愛＝根源から生まれ、
愛＝根源に還る。
そのサポートとなるライトワークを、
全開でやりたいです！！！！

Tさん(高校生)より

生まれた時から、
「地球のために何か働きたい」
と、ずっと思っていて、それは当然のことだと思っていたのですが、
今日の、皆でのエネルギーワークで、
それが、本当に強い想いであり、愛であったことを感じて、

自分の中に、これほど強い愛と想いがあることを
初めて実感しました！！

会場の皆さんからも、初めて、同じエネルギーを
リアルに感じて、「希望」を感じました！！

Ai先生のセミナーでは、今までに分かっていると思っていたことの
＜真実＞が明確になった感じで、世界が変わった感じがしました！！

人生で初めて、本当の意味で、愛が素晴らしいと
思った日でした！！

今日、学んだこと、感じたことを忘れずに、
地球のために働くライトワーカーとして、
全力を尽くしていきます！！

♥ ご参加の皆さま ♥

愛のコラボ全開MAX！！をありがとうございました！！
次回のますますのギネス更新を、楽しみにしています！！



主催：2017 Ascension Project

Ascension Cafe Japan

協力：NMCAA Ascension Academy

2017 Ascension Project STAFF より愛と光をこめて